



Diputados de la oposición citan a Sales a comparecer

UNA MORENISTA se suma al aval de la Comisión de la ASF; Adela Ramos alista denuncia contra su coordinador, Ignacio Mier, por "violencia de género"

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

CON EL VOTO de la oposición y una morenista, la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cámara de Diputados acordó solicitar la comparecencia del fiscal general de Campeche, Renato Sales Heredia, luego de que el martes acudió a presentar una solicitud de procedencia en contra del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

El asunto fue aprobado a pesar de que Morena y sus aliados intentaron reventar la sesión con su inasistencia, aún cuando uno de sus integrantes presentó un acuerdo para solicitar a la ASF un informe sobre las irregularidades observadas durante el gobierno del exgobernador de Campeche.

La solicitud fue aprobada, luego de que el priista y presidente de la Comisión, Pablo Angulo Briceño, pidió a la bancada no votar en contra "porque no tenemos nada que esconder".

El priista Hiram Hernández fue quien presentó la solicitud de comparecencia del fiscal --quien fue comisionado nacional de Seguridad Pública--, para que explique los resultados de la revisión de la ASF en la que se determinó un daño al erario por la cantidad de 807 millones de pesos por el presunto robo de un equipo de espionaje.

El asunto fue aprobado por diputados de oposición y con el voto de la morenista Adela Ramos, quien refirió que presentará una denuncia por violencia en razón de género en contra del coordinador de su bancada, Ignacio Mier, por intentar removerla de la comisión "en represalia".

"Como legisladora, jamás me prestaré a las complicidades y nunca seré comparsa de acuerdos oscuros. Sé que me va a traer consecuencias y pago de facturas", dijo.

La Comisión también avaló solicitar un informe de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), la comparecencia del Auditor Superior de la Federación, David Colmenares, y un informe respecto al gobierno de Manuel Velasco en Chiapas.

Una de las discusiones se centró en las inconsistencias sobre el quórum, pues al inicio se apuntó que había 19 diputados asistentes, lo cual fue reclamado por las morenistas Lidia Pérez y Marisol García, que sin pertenecer a la Comisión ingresaron y señalaron que no se contaba con la mayoría necesaria, al haber 38 lugares en el órgano.

EL DATO

EN LA sesión hubo 19 de 37 diputados que integran la comisión; sin embargo, en la votación hubo 17 sufragios a favor, aunque los priistas dijeron que hubo 2 morenistas presentes.

“ COMO LEGISLADORA, jamás me prestaré a las complicidades y nunca seré comparsa de acuerdos oscuros. Sé que me va a traer consecuencias y pago de facturas”

Adela Ramos
Diputada de Morena



SESIÓN de la Comisión de Vigilancia de la ASF en San Lázaro, ayer.